
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  19. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 27.01.2019 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
   
„Baumkataster der Stadt Bad Hersfeld“ 
 
In 2010/2011 wurde in Bad Hersfeld durch ein Sachverständigenbüro ein Baumkataster 
erstellt, in dem mehr als 2000 Bäume auf städtischen Friedhöfen und Grünanlagen aufge-
führt sind. 
 
Darin sind notwendige Maßnahmen, wie z. B. erforderliche Pflegemaßnahmen sowie auch 
notwendige Baumfällungen, wie in einem „Patientenblatt" aufgeführt. Ein solches Kataster 
wurde z. B. auch vom bzw. durch das Klinikum Bad Hersfeld erstellt. 
 
Wir bitten den Magistrat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fra-
gen: 
 

1. Wird dieses städtische Kataster laufend aktualisiert? 
 

2. In welche Richtung hat sich der Baumbestand in unserer Stadt verändert? 
 

3. Werden bei Ersatzmaßnahmen ausschließlich heimische Baumarten eingesetzt? 
 

4. Wird bei erforderlichen Ausgleichsmaßnahmen, z. B. bei Neubauten, die Umset-
zung kontrolliert? 

 
5. Sind auch Bäume aus privaten Bereichen und öffentlichen Einrichtungen, z. B. Kli-

nikum Bad Hersfeld, im städtischen Baumkataster erfasst? 
 

6. Welche Fällmaßnahmen waren, sind und werden für den Hessentag in Bad Hers-
feld geplant bzw. bereits umgesetzt?  
 

7. Sind bei Maßnahmen unter 6.) auch die Möglichkeiten einer Umsetzung geprüft 
worden? 

 

 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


